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Greetings!  
 
Your Ontario and Quebec Unifor bargaining committees met again from October 25 to 29 to continue negotiations in 
Peterborough with Transervice. 
 
We have continued and finalized the vast majority of our discussions on normative issues and will now begin serious 
discussions with the employer on monetary issues. We continue to strive to find a fair settlement for members. 
 
We have to resume negotiations the week of November 22-26. 
 
Your continued support is now imperative as we enter the latter part of the negotiation process. 
 
We will continue to update you as the negotiation progresses. 
 

Français 
 

Salutations, 

Vos comités de négociation Unifor de l'Ontario et du Québec se sont réunis à nouveau du 25 au 29 octobre pour 
poursuivre les négociations à Peterborough avec Transervice. 
 
Nous avons poursuivi et finalisé la grande majorité de nos discussions sur les enjeux normatifs et entamerons maintenant 
des discussions sérieuses avec l’employeur sur les enjeux monétaires. Nous continuons de s’efforcer de trouver un 
règlement équitable pour les membres. 
 
Nous devons reprendre les négociations la semaine du 22 au 26 novembre. 
 
Votre soutien continu est maintenant impératif, alors que nous entrons dans la dernière partie du processus de 
négociation. 
 
Nous continuerons de vous informer à mesure que la négociation progresse. 
 
Syndicalement / In solidarity,  
Votre comité de négociations / Your Bargaining Committee 

 
 

Pour le Québec 
Simon Duclos-Péloquin 
Sébastien Grégoire 
Alain Barbeau 
Jean-Stéphane Mayer, représentant national 

Pour l’Ontario 
Gavin Parker-Nance 
Scott Shafer 
Chris Nascimento 
Scott McIlmoyle, national representative 
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